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Anfrage 
Herr Uwe Schenke 

DIE LINKE-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Wei hnachtsmarkt  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Offiziell wird auch in diesem Jahr der Eisenacher Weihnachtsmarkt einen Tag nach dem 
Totensonntag eröffnet. Henry Arzig von der Berliner Catering-Company, die seit  vielen 
Jahren den Weihnachtsmarkt auf unseren Marktplatz ausrichten, bilanzierte auch im letzten 
Jahr, den Weihnachtsmarkt aus geschäftlichen Gründen, als „ein erfolgreichen Markt“.  Vor 
allem die über 40 Aussteller – nur der geringste Teil aus Eisenach kommend -  konnten sich 
über „sehr gute Umsätze freuen“. In den meisten Städten Deutschlands übernimmt die Stadt 
die Ausrichtung und ist so am Umsatz beteiligt. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welchen Grund gibt es aus Sicht der Stadt, den W eihnachtsmarkt nicht selbst zu 

organisieren  und damit die Einnahmen für die Stadt  zu binden? 
2. Seit wann gibt es die Verträge mit der Berliner Catering-Company und wie sehen 

die finanziellen Konditionen  für die Stadt Eisenac h aus? 
3. Wann endet die Laufzeit des Vertrages mit der Fir ma Catering-Company? 
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